
＜司会＞池田 江里子 SAA  
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 松本 光昭 君 
•ロータリーソング「それでこそロータリー」
•会　歌「すばらしき仲間」2番

 

Niigata HIGASHI
Weekly Report
新潟東ロータリークラブ週報
No.2914 / 2017.01.26

国際ロータリー第 2560 地区
新潟東ロータリークラブ
会長：水本孝夫
幹事：野澤　修
編集：広報委員会
www.niigatahigashirc.com

水本 孝夫 会長 挨拶

数年に 1度の非常に強い寒気が流れ込み、新潟市内はおとといの
24日（水）は日中の気温が－4度～ 5度という非常に寒い１日で
した。この寒さも明日ごろまでらしいですので、もう少しの辛抱で
す。
私はあまりの寒さに、押し入れからもう 1枚布団を出して重ねたり、
昨年の暮れにユニクロで買った長袖のシャツ（ヒートテック）をこ
の冬、初めて着たりして寒さに対応しました。皆様はどのような寒
さ対策をされていますでしょうか。
さて、この寒さの中、先日の 24日（水）、当クラブを退会された
立川さんの送別会が、鍋茶屋の光琳で行われ私も参加させて頂きま
した。立川さんを含め 18名のメンバーが集まり、村山監督の采配
のもと心温まる送別会でした。1年半程ベトナムの方に単身赴任さ
れるとのことですが、健康に留意され是非とも当クラブに再入会し
て頂きたいと思います。

又、23日（火）に私と、60周年の加藤実行委員長と野澤幹事の 3名で新潟クラブの例会に参加してきました。当クラブの 4月 7日
開催の 60周年記念式典への出席のお願いと、2月 23日当クラブが幹事役となる新潟市内 7クラブの合同例会への出席のお願いをし
てきました。
その時に非常に参考になったことが 2点ございました。
１つは、例会時の食事の件です。私どもクラブの食事メニューは 1種類ですが、新潟クラブはメニューが 3種類あるのです。和食メ
ニュー・洋食、中華を合わせたメニュー・健康メニューです。このやり方ですと、自分の好きな物や、体調に合わせた食事をすること
ができます。ただホテル側としては3種類作らなければなりませんので大変だとは思いますが。新潟クラブはメンバー数が約100名。
当クラブは 59名です。3種類のメニューはホテル側も大変だとは思いますが、当クラブも例えば田淵さん考案の健康メニューと、も
う 1種類あるといいのではと思いました。少し検討させて頂きたいと思います。
もう 1つは、毎回の例会時に 2～ 3名のメンバーが 3分間スピーチを行うのです。この方法ですと約 100名のメンバーがいますので、
1年間で全員がスピーチをすることになります。話の内容は自分自身の事、会社の宣伝と何でもよいようです。これもお互いのことを
知る良い機会になるので非常に良いことだと思いました。
普段あまり他クラブにメイクアップすることはなかなかないとは思いますが、大変参考になりますので皆様も機会がありましたら是非
メイクアップしてみてください。

●米山奨学生　吴　湘 さん
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【ニコニコBOX】
宮川 忠和 君

宮川 忠和 君
昨年の暮れに約束した年末ジャンボ宝くじ、
当選しましたのでニコニコします。

河端 信雄 君
寒い日々が続きますね！
元気で過ごしましょう！

中川 一広 君
31日のファイヤーサイドミーティング楽しみ
です。色々な質問事項をもちよって楽しいひ
とときを過ごしましょう。

池田 江里子 君
100％出席バッチ　3年
あ～～～～っという間に3年が経って自分で
も驚いています。まだまだ勉強中です！先輩
の皆様、これからもご指導よろしくお願い致
します (^^)

●100％出席バッチの贈呈
松岡 功太郎 君（1年）
池田 江里子 君（3年）

●R財団
田淵 展子 委員長
本間 健一郎 君 100ドル

●米山奨学
畑 舞子 委員長
本間 健一郎 君 1 万円

●雑誌
小林 素子 委員長
ロータリーの友 1月号紹介

委員会・同好会報告
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臨時総会　次年度役員変更について

60周年記念式典進捗状況発表

次回例会　2月2日　会員スピーチ　村山 六郎 君
本日の出席率 69.64% ／ 2 週間前メークアップ後 65.46%

●進行
野澤 修 幹事

●議長
水本 孝夫 会長

●加藤 大二 実行委員長 ●佐藤 真介 総務副委員長 ●中川 一広 式典委員長

●野沢 慎吾 記念事業委員長 ●石川 昇 記念講演委員長 ●安藤 幸夫 祝賀委員長


